

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

EAU POTABLE

Résultats et recommandations de la Chaire industrielle en eau potable

Brossard, 23 août 2023 – Lors de la séance du conseil municipal du 22 août dernier, un état de la situation a été déposé en lien avec le mandat octroyé à l'été 2022 à la Chaire industrielle en eau potable (CIEP), de Polytechnique Montréal. Ce mandat visait à faire la lumière sur les circonstances ayant mené à l'émission d'avis d'ébullition d'eau à la grandeur du territoire en 2021.

La CIEP, qui est chapeautée par deux comités reconnus au niveau mondial en recherche dans le traitement de l'eau, a procédé à une analyse rigoureuse de nos infrastructures et de nos méthodes de travail. Il ressort clairement du rapport que le problème était au niveau de la prise des échantillons plutôt qu'au niveau de la qualité de l'eau. Celle-ci a toujours été de bonne qualité.

Certaines recommandations visant l'amélioration de notre processus d'échantillonnage de l'eau potable ont été faites et une série d'actions ont été proposées en ce sens, tels l'examen des équipements de l'échantilleur, le rinçage régulier des bouts de réseau ainsi que la vérification de nos procédés de réparation du réseau. Des points d'échantillonnage ont été ajoutés alors que d'autres ont été déplacés, car jugés inadéquats en raison de leur configuration ou de leur salubrité.

Depuis l'application de ces mesures, nous n'avons plus de problème avec nos analyses. Nous continuons à suivre la situation de près et à nous assurer de maintenir les meilleures pratiques, afin de continuer à offrir aux Brossardoises et aux Brossardois une eau potable de qualité supérieure.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 brossard